

Bis zur Rente und darüber hinaus

**Ihr Lieben ,
wir haben eine traurige Nachricht.
Wir müssen von unserer langjährigen Mitarbeiterin,
Begleiterin und Freundin Kathrin Fengler Abschied
nehmen.**

**Kathrins erster Arbeitstag in Karlshorst war im Jahr
1979.**

Sie war also definitiv ein Karlshorster Urgestein.

**Als Kathrin am 14. April diesen Jahres an unserem
Geburtstagsrenntag von Peter Fahrenholz interviewt
wurde, sagte sie noch, sie bleibt uns treu bis zur
Rente und darüber hinaus.**

**Nun ist sie völlig unerwartet nach kurzer schwerer
Krankheit am 2. August noch vor Erreichen ihrer Rente
verstorben.**

Wir sind fassungslos und voller Trauer.

Leb' wohl, liebe Kathrin! Du fehlst!

Dein Team vom Pferdesportpark Berlin-Karlshorst e.V.

